

## 豊洲小学校防災の日

10月11日(金)は、今年度の豊洲小学校防災の日でした。毎年この時期は、5年前の台風19号で大きな被害を受けたことから、命を守る大切さや自然災害への対応を学ぶ機会としています。

校長講話では、当時の浸水画像を見ると共に、AR災害疑似体験機器を使って、浸水や火災の様子をよりリアルに再現した災害体験を行いました。子どもたちは浸水して足下が見えづらい状態の歩きづらさ・避難する難しさを体験することができました。また、先月末に5年生が市の総務課危機管理係の方にお越しいただいて防災学習を行いました。災害に備え、どんな準備が必要か丁寧に教えていただきました。

これからも豊洲小では様々な学習や活動を通じ、防災教育に力を入れていきたいと考えています。



### ☆学校行事から☆

#### 《6年 修学旅行》



10月16日、17日に東京へ修学旅行に行きました。新幹線に乗って、国会議事堂や浅草、東京タワーなど2日間かけて東京を満喫してきました。お互いに声をかけ合いながら時間を守ったり、班でまとまって行動したりしました。江戸切子の体験では、グラスに絵を描き、真剣に削って作品を完成させていました。

2日間を楽しく過ごすことができたようです。

#### 《2年 電車遠足》

10月16日に中野市まで電車遠足に行ってきました。1ヶ月前から切符の買い方や電車の乗り方などの準備を進め、当日を楽しみにしていた2年生。当日は、駅でドキドキしながら切符を買い、みんなでマナーを守るように声かけしながら電車に乗ることができました。一本木公園に到着するとおいしいお弁当を食べ、たっぴりと遊んできました。

2年生にとって貴重な体験ができ、よい思い出になったと思います。



### ☆PTA活動より☆

第2回PTA資源回収を10月19日(土)に実施することができました。今回も、保護者、地域の方に資源物を学校へ持ち込んでいただきました。ご協力ありがとうございました。収益は、子どもたちの学校行事や学校環境整備の補助とさせていただきます。



### ☆お知らせ☆

- 日の入りが随分と早くなりました。11月の帰宅時刻は16:30となります。帰宅時刻には自宅に戻れるように、声かけをお願いいたします。
- 11月1日(金)は音楽会です。開場8:30 演奏開始は9:00です。ぜひ多くの皆様にご参観いただきたいと思ひます。お待ちしております。